

ひまわり通信



日本共産党
市川市会議員
ひろたのりこ
廣田徳子



日本共産党控室
市川市八幡1-1-1
334-1111 (4592)
塩焼2-2-1-311
397-7836 (夜間)

2017.3.5 NO.30



セミナーでは参加者から待機児童の質問が多く出されました

私の一般質問は、以下の内容を予定しています

○認知症対策について

- 1) 認知症の人が精神障害者保健福祉手帳を取得できると聞くが、本市ではどのようにになっているのか。
- 2) 認知症サポーター養成講座の講師養成の現状及び今後の考え方について

○認可保育園の職員配置について

- 1) 平成29年度公立保育園の雇用形態別の採用および配置の見込みについて
- 2) 公立保育園での任期付での採用が多いが、雇用のあり方としてどのように考えるか
- 3) 私立保育園において職員採用の状況把握および市の対応について

○地域消費喚起事業について

- 1) 昨年度発行したプレミアム付商品券の効果の検証について
- 2) 新年度「市川市ふれあいグルメ券」を発行することとした経緯は。またほかにどのような検討を行ったのか

○行徳野鳥観察舎について

- 1) 休館以降の県との協議内容について
- 2) 本市は野鳥観察舎として利用できる施設を新たに建てる意向はあるのか

行徳野鳥観察舎近辺は、河津桜と菜の花のピンクと黄色のコントラストが素敵です。しかし最近心無い人が河津桜を薬で枯らしています。休館になって1年以上、早く観察舎をつくって自然を守ってほしいな



3月13日、
一般質問で問う
**保育・介護、
課題は山積**

地域の要望に市が回答



昨年12月に提出した、地域の要望に市の回答がありました。何年も前から行徳運河に工事用船舶が何隻も放置されたまま撤去を要望してきました。千葉県の管轄と言われていましたが、県で予算が付けられること、持ち主の調査をしていましたが、県で予算が付けられたこと、中央線や横断歩道の白線、通学路等の道路標示が消えていることなどを指摘し改善を求めたことに對し、必要に応じ復旧し、黄色い中央線は行徳警察に伝えるとのこ

と。（写真左）市民にとって、県道か市道かは区別がつかず、要望しても市は「県に伝えておきます」と回答。引き続き改修され、今まで要望しています。

（写真右）中央線や横断歩道の白線、通学路等の道路標示が消えていることを指摘し改善を求めたことに對し、必要に応じ復旧し、黄色い中央線は行徳警察に伝えるとのこ



市民懇談会で説明する高坂市議

2月14日、市議団は市政懇談会を開き、今議会で審議される議案を説明し、代表質問を行なう高坂市議がそれぞれ内容を説明しました。参加者からは、今後議会で取り上げてもらいたいこと、岐に渡り意見が述べました。参加者は20名



今年も全国で聞こえる 「保育園落ちたの私だ！」

無料法律相談

次回予定

3月14日(火)
午後2時～

市役所4F共産党控室
事前予約制です、お電話ください



市川市は、「待機児童」で、1006名の定員枠を拡大しましたとあります。「保育の質」や「職員」は確保できるのでしょうか。2歳児までの小規模保育園が増えれば3歳の待機児童も増えます。将来にわたり安心して子どもを預け働き続けるために、これからも「安心子育ての市川」をめざして私も議会で頑張ります。

各地で保育園に入れない待機児童が今年もたくさんいます。しかし保育園の定員を増やせばいいと言ふものではあります。ひどすぎます。

「保育の質」を確保するには、認可保育園で有資格者を配置し、就学前まで継続した保育が受けられるよう、国や自治体が責任を持つて運営しなければなりません。規制緩和で狭い園舎に子どもが溢れたり、保育士の資格を持つていなない先生が多々いたり、2歳児までの小規模保育が児童対策緊急対応プランで、1006名の定員枠を拡大します。2月25日千葉市内で「新しい知事を選ぶ会・ちば」が主催した、すみや（角谷）信一知事候補の勝利を目指す集会が400名の参加で行われました。市民と5党・会派が集結。高校教師をしていた千葉県は財政力が全国4位といいます。が、福祉・教育・医療は、軒並み45位以下です。全国の言いなりの森田県政、木更津のオスプレイ整備拠点受け入れ、大型道路建設などなど、このままでは県民の暮らしが増えひとり暮らしになります。子育て環境の充実、お年寄りに優しい政治に変わつてほしい。私はすみや信一知事候補を応援します。